

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: ANALISIS SUPERIOR
FECHA: 19/DICIEMBRE/2019

Conserva Standard and Poor's calificación soberana de México

PAUL LARA: Hoy también Standard and Poor's comenta que se conserva la calificación de México en el tema de deuda soberana y que mucho dependerá del crecimiento que tenga el próximo año nuestro país sobre el Producto Interno Bruto para poder inclusive ya pasarlo de una perspectiva negativa a una perspectiva estable, lo cual se ve muy viable para 2020.

Y le digo, se están alineando poco a poco las estrellas para la economía mexicana.